

No, no podemos creer lo que los influenciadores nos dicen porque tienen muchos seguidores porque algunas personas compran seguidores o bots para ganar más influencia o dinero. Es permisible que los influenciadores utilicen bots, pero creo que no debería ser así. Al comprar un producto que promociona un influencer, comprueba si algún otro influencer en el que confíes ha promocionado el producto. Si el influencer colabora con otros influencers o responde a sus seguidores son reales. Creo que es importante regular la industria porque es más fácil estafar a los usuarios más jóvenes.